

TEMA: Salud

SUBTEMA: Mil Ventiladores EU

REFERENCIA: Excelsior. (18 de abril). México recibirá mil ventiladores de EU; López Obrador y Trump sostienen conversación. Recuperado de <https://bit.ly/2L5UR7s>

NOTA:

México recibirá mil ventiladores de EU; López Obrador y Trump sostienen conversación

En abril, el gobierno de México tendría acceso a mil ventiladores médicos provenientes de Estados Unidos, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador en un mensaje difundido en sus cuentas de redes sociales.

Donald Trump, presidente de los Estados Unidos, llamó al presidente López Obrador para anunciarle la posibilidad de que los equipos auxiliares de respiración sean entregados este mes.

En la conferencia telefónica, López Obrador estuvo acompañado del secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard.

“Me llamó el presidente Donald Trump para responder a la solicitud que le hicimos sobre la adquisición de ventiladores y equipo médico de terapia intensiva.

“Me garantizó que a finales de este mes tendremos mil y podremos adquirir otros más porque nuestro país no tiene restricciones para las compras de equipo de Estados Unidos”, señaló López Obrador, quien recibió la llamada de Trump en Palacio Nacional.

El titular del Ejecutivo calificó la llamada y el anuncio de Trump como un gesto solidario de su homólogo estadounidense y abre la posibilidad de que ambos presidentes se encuentren en junio o julio próximos.

“Le planteé la posibilidad de encontrarnos en junio o julio para externarle personalmente nuestro agradecimiento y dar testimonio de la entrada en vigor del T-MEC. Mi afecto a los paisanos y al pueblo estadounidense”, sentenció López Obrador.

COMENTARIO

Estados Unidos afirmó la compra de mil ventiladores y equipo médico de terapia intensiva por parte de México, este equipo puede ser entregado este mes con la posibilidad de adquirir más porque México no tiene restricciones para las compras de equipo con Estados Unidos.

El hecho de que México tenga una relación armónica con Estados Unidos, puede ser una ventaja en la adquisición de medicamentos, equipo médico y diversos insumos para la atención de pacientes con diagnóstico de coronavirus. Ya que a nivel mundial hay una alta demanda de estos insumos para hacer frente a la pandemia, provocando que escaseen o bien tarden en llegar a los países.

Estas compras garantizan dotar a hospitales y clínicas que atienden a pacientes con COVID-19 de ventiladores, equipo médico y de protección, lo cual es de reconocerse. Pero en el mejor de los escenarios, sería ideal que todos estos insumos fueran fabricados en territorio nacional fomentando el empleo y evitando una dependencia hacia otros países.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar